

ご理解・ご支援ありがとうございました

本日で前期前半が終了し、夏休みが始まります。4月からこれまで、ご家庭・地域のみなさまには筑南小の教育活動にあたたかいご理解とあつのご支援をいただきました。ありがとうございました。子どもたちにとって、安全で・楽しく・有意義な夏休みになるよう願っています。まだまだ厳しい暑さが続きます。体調管理にご留意ください。

出校日(8/6)に
子どもたちと会うのが
楽しみです!

「じりつ」のチャンスです ～夏休みも「自分から」を～

夏休みは、子どもたちにとって楽しみが満載の毎日でしょう。親子のふれ合いを深められる機会にもなることでしょう。そして、子どものじりつ(自立・自律)のチャンスです。



「自立」…他からの助力を受けず、自分の力だけでやっていくこと。対義語は「依存」

「自律」…他人からの支配や制約を受けずに、自分自身で立てた規範に従って行動すること。対義語は「他律」

「自分から」を合い言葉に

- お子さんが1日の行動予定を考え、自分の力で行えるような機会を設けましょう。
- 自分の力だけでできたことを認めてあげることが、本人の励みと自信につながります。
- 仮に失敗しても、「自分から」やろうとしたことを認め、励ましをお願いします。
- 失敗を振り返らせると、自分の生活や感情をコントロールできる力につながります。

お子さんの「自立」「自律」が進めば、更なる成長につながります。よろしくお願いします。

集団宿泊体験学習に行ってきました 《5年生》



1泊2日「玄海の家」での活動でした。海水浴やキャンドルの集い、野外炊飯など、思い出がいっぱいです。

5年越しの親子給食を行いました 《6年生》

6年生が1年生の時、コロナ禍でできなかった給食試食会。みんなそろって、5年越しに実施することができました。



八女警察署の方のお話より <夏休みを前に保護者の皆様へ>

①自転車のヘルメット着用を

県立高校の自転車通学者は、4月からヘルメットの着用が義務づけられました。実際にヘルメットを着けていたために、大事に至らなかったケースがあります。小学生の自転車での事故が多発しています。ぜひヘルメットの着用をお願いします。



②子どもの投稿・コメント(つぶやき、書き込み)に注意

「ノースクリーンやってみます」という声が聞こえてきました。ありがとうございます。今、SNS・ゲーム等での小中学生の投稿・コメントが大きなトラブルにつながる事が急増しているそうです。お子さんはいかがでしょう。



～7月は 福岡県同和問題啓発強調月間 です～